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Sitzungsprotokoll der Fachschaftsvertretung vom 25.05.2023 1 

Protokollant: Niklas Nottebom 2 

Gäste: keine 3 

Beginn: 16:08 Uhr 4 

Ende: 20:43 Uhr 5 

 6 

TOP I – Begrüßung 7 

Paul Bohmann (Präsident) begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 8 

TOP II – Feststellung der Beschlussfähigkeit 9 

• RCDS: Katharina Sell, Jasmin Wolff, Niklas Nottebom 10 

• Liberale Fachschaftler & FFJ: Niklas Grotjans, Timo Strunz, Lukas Stamm, Raphael Fuchs 11 

(ab TOP 5, Digitales) 12 

• Kritische Jurist:innen: Sebastian Pels, Lea Hebert, Tobias Mikschaitis, Chris Böse, Eda 13 

Gündüz, Jakob Thies 14 

• FSR: Jakob Thies, Ben Bocev, Sinan Blankenheim, Johannes Wölpern, Cansu Güneyli, 15 

Hannah Große Erdmann, Claire Deimel, Patrizia Reinecke 16 

TOP III – Wahl der Protokollführung 17 

Die Fraktion des RCDS ist an der Reihe. Niklas wird einstimmig zum Protokollanten gewählt. 18 

TOP IV – Annahme der Tagesordnung 19 

Die Tagesordnung wird einstimmig gemäß dem Vorschlag aus der Einladung festgestellt. Es sollen 20 

pro Position nicht länger als 45 Minuten (inklusive Vorstellungen) beraten werden. 21 

TOP V – Neuwahl von fünf Fachschaftsräten 22 

Vorsitz: 23 

Es erfolgt eine kurze Vorstellung beider kandidierender Personen und eine daran 24 

anschließende Aussprache.  25 

 1. Wahlgang 26 

 Ariel: 7 Stimmen 27 

 Judith: 6 Stimmen 28 

 Enthaltungen: / 29 

Damit konnte keiner von beiden die nach Fachschaftsordnung notwendige Mehrheit der 30 

Mitglieder der FSV erzielen.  31 

2. Wahlgang  32 

Paul Bohmann beantragt offene Abstimmung. Es gibt dazu keinen Widerspruch.  33 

Ariel: 11 Stimmen 34 

Judith: 1 Stimme 35 
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Enthaltungen: 1 Stimme 36 

Damit ist Ariel zum neuen Vorsitzenden des Fachschaftsrates gewählt. Er nimmt die Wahl an. 37 

2. Beratung: 38 

 Es erfolgt eine kurze Vorstellung beider kandidierender Personen und eine daran 39 

anschließende Aussprache.  40 

 1. Wahlgang  41 

 Rasmus: 0 Stimmen 42 

 Nell: 13 Stimmen 43 

 Enthaltungen: / 44 

Damit ist Nell zur neuen Fachschaftsrätin für Studien-, Erstsemester- und Sozialberatung 45 

gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 46 

3. Öffentlichkeitsarbeit:  47 

Es erfolgt eine kurze Vorstellung beider kandidierender Personen und eine daran 48 

anschließende Aussprache.  49 

 1. Wahlgang 50 

 Rasmus: 8 Stimmen 51 

 Lena: 6 Stimmen 52 

 Enthaltungen: / 53 

Damit ist Rasmus zum neuen Fachschaftsrat für Öffentlichkeitsarbeit gewählt. Er nimmt die 54 

Wahl an. 55 

4. Digitales: 56 

 Es erfolgt eine kurze Vorstellung beider kandidierender Personen und eine daran 57 

anschließende Aussprache.  58 

 1. Wahlgang 59 

 Judith: 14 Stimmen 60 

 Antonia: 0 Stimmen 61 

 Enthaltungen: / 62 

Damit ist Judith zur neuen Fachschaftsrätin für Digitales und interne Verwaltung gewählt. Sie 63 

nimmt die Wahl an. 64 

5. Veranstaltungen: 65 

 Antonia: 0 Stimmen 66 

 Mia: 13 Stimmen 67 

 Enthaltungen: / 68 

Damit ist Mia zur neuen Fachschaftsrätin für Veranstaltungsmanagement I gewählt. Sie 69 

nimmt die Wahl an. 70 
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TOP VI – Zwischentätigkeitsberichte 71 

Claire berichtet von dem von ihr eingeführten Awareness-Konzept für die O-Woche, der 72 

Landesfachschaftentagung in Köln und der von ihr (mit-)organisierten Landesfachschaftentagung in 73 

Münster. Weiterhin hat sie an der Zwischentagung des BRF in Kiel und einem Besuch der Fachschaft 74 

Freiburg teilgenommen. Zudem hat sie die Vortragsreihe Klima und Recht mitorganisiert.  75 

Niklas N. fragt, wie es mit den Besuchen der Fachschaftenkonferenz aussieht. Ihn habe das Feedback 76 

erreicht, dass die FS Jura durch Abwesenheit aufgefallen sei. Dies ist sehr schade; auch wenn FK 77 

nicht immer Spaß mache, sei der Besuch sehr wichtig. Claire meint, sie werden versuchen, 78 

regelmäßiger teilzunehmen.  79 

Hannah berichtet von einer Kaffeeverteilaktion, dem Packen der Ersti-Tüten (nicht mehr über Krüper) 80 

sowie verschiedenen Sponsorings. Weiterhin möchte sie Abendgespräche anstoßen, welche vor allem 81 

juristische Berufe und ähnliche Themen behandeln.  82 

TOP VII – Sonstiges  83 

Lea erklärt, dies sei nach vier Jahren ihre letzte Sitzung und bedankt sich für die gute Zusammenarbeit 84 

in diesen Jahren.  85 

Niklas N. dankt Lea für ihre Arbeit. Er lässt außerdem das Wahljahr Revue passieren: die 86 

Zusammenarbeit zwischen FSV und FSR wäre insgesamt sehr gut gelaufen, wofür er sich nochmals 87 

bei allen Mitgliedern bedankt. Zukünftig wäre es besser, frühzeitig sämtliche Sitzungstermine zu 88 

kommunizieren – zwischendurch gab es über drei Monate keine Sitzung und ebenfalls über mehrere 89 

Wochen keine Reaktion des Präsidenten. In der nächsten Amtszeit sollte dies besser laufen. Insgesamt 90 

aber sehr gutes Jahr.  91 

Dem pflichten mehrere Mitglieder bei.  92 

 93 

Paul schließt die Sitzung um 20:43 Uhr. 94 


